
 

 

 
Quando penso alla legalità immagino delle persone che 
aiutano qualcuno in difficoltà che è da solo. Per questo nel 
logo e nel banner ho disegnato delle mani vicine che 
simboleggiano l’aiuto reciproco tra più persone. Ho colorato 
lo sfondo con l’azzurro chiaro, proprio come quello delle 
giornate serene e senza nubi perché credo che la legalità 
sia limpida e non oscura. È sincera ed è per tutti, anche per 
chi ha una pelle, un’origine o una lingua diversi. È un diritto 
e va rispettato in qualsiasi situazione. 


